



赤堀中学校 学校だより

# 赤心(せきしん)

～ 豊かな感性 確かな知性 あふれる意欲 ～

No.8



2022.6.20

今月も様々な学校行事等が実施されています。学校だよりでこれらを紹介できることの嬉しさを感じています。必要なことには気を付けつつ、また、必要以上に過敏にならず、コロナ禍への対応をしていきます。



## 3年生 進路学習会

6月8日(水) 開催!!

自分の将来の夢を実現させるための3年生の取組はもう始まっています。6月8日には進路学習会が開催されました。3つの高校から先生を招き、講話をしていただきました。その後、学年の進路担当から進路についての話がありました。自分の進路実現に向け、頑張りましょう。また、教育委員会から「群馬県のハイスクールガイド」のWebページが更新されたという連絡がありました。新しいURLは、

<https://hsg.gsn.ed.jp>

です。3年生に限らず、1・2年生も気になる高校を調べてみましょう。



## 生徒会園芸委員会・PTA生涯家庭委員会 花の苗植え

6月10日(金) 共催!!



赤堀中のシンボルの一つに、花壇やプランターで咲き誇っている花々があります。6月10日に、生徒会の園芸委員会の生徒とPTA生涯家庭委員会の皆さんが協力して、花の苗植えを行いました。ありがとうございます。きれいに植え付けられた花々は、生徒や職員、そして来校者の目を楽しませてくれます。



## 2年生 東京校外学習

6月14日(火) 実施!!

「仲間と共に協力し、最高の一瞬を!!!」をスローガンとして、2年生の東京校外学習が実施されました。天気心配をしていたのですが、大きく崩れることもなく終了することができました。

浅草寺に集合をした時の、生徒たちの満足をした笑顔は、大変すばらしいものがありました。この日一日だけでたくさんのことを学んだのではないのでしょうか。これからの生活にそれを生かしていける力のある2年生です。期待しています。

